

新年度にあたって

NPO法人「おだわら虹の会」理事長 高橋 直美

昨年は永年の課題であった（親なきあとの問題・老障介護）を踏まえ、居住支援のグループホーム「ありんこホームすまいる」を10月に開所しました。入居者が地域で、自分らしい生活が出来ることを願い、世話人さん達は地域の方にお願ひし、地域の中で、地域に守られて、たくましく生活しています

色々な課題も多くの方々の、ご支援・ご協力のお陰様で乗り越え、ありんこの輪が広がっていること、心から感謝いたします。

今後、組織体制の確立、中・長期計画を実現して、障害を持っている人が、地域と共に生きその輪を広げ、日々の暮らしを楽しく輝かせてほしいとの願ひから、自立と社会参加を支援し、制度もうまく活用し力を合わせて、足元の実践活動を大切に歩んでいきたいと思ひます。

今後の計画として

- ・従たる事業所の開設（第3ありんこ近辺） ・グループホーム 2号開設（女性の入居希望）
- ・Café ありともの常設（心の居場所） 自然との共生・地産地消をめざす。
- ・自主製品（製造）～ 工賃向上に向けてのネットワークの活用

早期実現を目指し、頑張っけてゆく所存です。

一泊研修に行ってきました！！



毎年年度末に行っている集団活動の一泊研修と納め会に3月22日（火）～23日（水）に信州方面に行ってきました。

1日目第3ありんこに集合し、ともしび号と観光バス2台、参加合計62名で出発し

第3ありんこ発 → おぎのや諏訪インター店/昼食 → SUWAガラスの里/見学 世界の影絵・切り絵・ガラスオルゴール美術館/見学 → 白樺

湖畔（宿泊）白樺リゾート・池の平ホテル

2日目は

ホテル → 善光寺/参拝 → 信州そば蔵
長野店/昼食 → こんにやくパーク/試食・買い物 → 第3ありんこホーム

今年の研修目的は

『できることは自分でしよう』『できないことはみんなで助け合おう』『時間は守ろう』でした。3つの目的を達成できた人、できなくても頑張っている人も、事故なく楽しく行ってきました。お風呂は大浴場で入浴し、納め会では、高橋理事長の挨拶から乾杯の音頭を第2ありんこ片山享太郎君が行い、会が始まりました。カラオケでは皆、盛り上がりました。2日間予定いっぱいスケジュールでしたが、帰り利用者の『楽しかったよ』の言葉で疲れが飛びました。



ワクワクのりのりコンサート



3月13日（日）に、恒例の「ワクワクのりのりコンサート」に参加しました。「けやき」ホールで、「テミヤン」という湘南を拠点として活動しているミュージシャンを中心に、歌や演奏を楽しむことができました。素敵な歌やコーラスにじっと耳を傾ける曲が沢山ありましたが、参加者にとっては歌に合わせて踊る曲が一番です。今回はあの「恋のフォーチュンクッキー」の作曲者もバンドのキーボード演奏に参加しており、やはりこの曲で場内は盛り上がり、もちろん「ありんこ」の人たちも曲がかかるとフロアで楽しく

踊りだし、まさに「のりのり」でした。

Cafe あいとも 来店ありがとうございました!!

小田原の梅まつりに合わせて、今年も曾我でカフェ「あいとも」を開店しました。今年は1月31日(日)から3月6日(日)までの土日、祝日の12日間でした。



県会議員守屋てるひこ氏

今年も「そばクラブ」の方たちのご協力をいただき、おいしい蕎麦を提供していただき、本当にたくさんの方に満足していただけたと思います。また、茶道の師範酒井様には今年も抹茶を提供していただきました。今年もとても好評で落ち着いた雰囲気会場に流れていました。そしてボランティアの方々、家族会の方々にもたくさんのご協力をいただきました。延べ40名ほどの方たちが、厨房や接客に立ち働いて

くださり、心強い限りでした。ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。利用者も延べ50名が参加して、カレーや蕎麦、お茶など運んだり、注文を聞いたり、器を下げたり、みんなで協力して働きました。蕎麦の評判はとてもよく、たくさん食べていただきました。カフェとしてのキーマカレーも3年目で味も定着し、召し上がった方には好評をいただきましたし、コーヒーも今年は初めて当日現場で焙煎してお出ししました。とても雰囲気のある庭の中で、早春を満喫しながらたくさんの方に「あいとも」を支えていただいていると思います。お客様をはじめ、関係したみなさまに感謝申し上げます。



市会議員川崎雅一氏(右)

西湘地区障害者地域作業所連絡会 ふれあい交流事業～2/10(水) 川東タウンセンターマロニエ

小田原市、秦野市、足柄上郡、足柄下郡で活動する小規模事業所が、年1回、利用者・職員・関係者の親睦を目的として一堂に会する恒例のイベント。今年はお天気にも恵まれ、14事業所、300名を超える参加者で大いに盛り上がりました。午前中は、小田原室内女声合唱団「コロアミカ」の皆様によるミニコンサートで、春をテーマにした歌や懐かしい映画音楽、そしてリクエスト曲の嵐やAKB48の歌に参加者も一緒に歌って踊って…! 午後は各事業所の歌や楽器演奏、ダンスなど日頃の練習の成果を発表しました。一年ぶりの再会に笑顔のあいさつが会場のあちこちで交わされ、有意義な一日を終えました。

新しい車が来たよ!!

このたび日本財団様よりダブルキャブトラック(6人乗荷台付)の日産アトラスを寄贈頂き、3月の末に真新しい車が「第3ありんこ」に届き、3月31日にお披露目式を行いました。



ありんこでは近年、所外へ作業に出かけることも増え、機材や作業材料の運搬、出来上がった製品を利用者と共に納品する事が難しかったのですが、これからは職員と利用者が一緒に行うことが出来るようになり、作業の効率アップが図れるようになります。また、アルミ缶や製品の納品、段ボールコンポスト用の材料の搬入など、これまで送迎車と併用していたものが送迎時間を気にする事無く、とても楽にできるようになります。

日本財団の皆様ありがとうございました。

賛助会員募集!

賛助会費(1年)

1) 個人: 1口2,000円(1口以上)

2) 法人・団体: 1口5,000円(1口以上)

お気持ちのある方は各事業所までご連絡ください。よろしくお願いたします。

※ 振込先 郵便局 通常貯金

記号 10270 番号 15932091

名前 トクヒ) オダワラニジノカイ

今後の予定

4月19日(火)チャリティボウリング招待

28日(木)Club Lee ミュージックパーティー招待

29日(金)メーデー参加

連絡先

第1 0465-24-5486

第2 0465-35-8393

第3 0465-48-8269